

En temps normal, tous les enfants de toutes les classes des écoles élémentaires de Tomblaine bénéficient pendant toute leur scolarité de cours de gymnastique dispensés par des professeurs municipaux, diplômés d'Etat.

Lors de cette crise sanitaire, il y eut la période où ces cours pouvaient continuer. Puis il y eut la période où on pouvait continuer à organiser des activités sportives sur les temps d'activités périscolaires, mais plus sur le temps scolaire... Puis il y eut la période où toute activité sportive était proscrite... Et voilà qu'on nous dit que désormais (jusqu'au prochain contre-ordre) les activités

sportives sont autorisées sur le temps scolaire... Mais plus sur les temps d'activités périscolaires...

Deux questions se posent à moi :e gouvernement ne serait-il pas devenu fou ?

- quel technocrate génial a encore pondu une disposition aussi stupide (une de plus) ?

- ce gouvernement ne serait-il pas devenu fou (à moins que ce ne soit l'effet du vaccin Astra Zeneca) ?